



青き地球を憧れて

令和6年 7月1日発行
電話 2962-7118
FAX 2962-8297

発行責任者 入間市立東金子中学校長 飯塚 一博 生徒数【1年68名 2年92名 3年88名 青空7名 合計255名】

保護者・地域の皆様

季節は夏至を迎え1年でいちばん昼の時間が長くなる頃になりました。この後、小暑から大暑へと季節は向かいます。”暑”という字を見るだけで今年の猛暑を思い出します。長期予報によると、今年も猛暑が予想されるようです。そこで今年の状況から、今年7月の保健体育の授業の持ち方・運動部の活動について活動時間や活動場所の変更等工夫して行う予定です。

長かった1学期も残り登校日数残り14日となります。1学期を振り返るとともに生徒たちがよい夏休みが過ごせるように指導して参ります。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



3年生修学旅行5月27日～29日

初日は思いがけない好天、2日目は大雨、3日目は清々しい青空の中修学旅行に行ってきました。初日はほぼ貸切状態で世界遺産の法隆寺・薬師寺を見学することができました。2日目は予報どおりの雨でした。朝一番に東大寺に行きました。ここでもそのお陰で人が少なく、ゆっくりと大仏殿や南大門の阿形像・吽形像を見学できました。その後、大雨でしたが生徒たちは参加者全員が元気に京都市内の班別行動を行えました。行動中は健康等の心配もありましたが、生徒たちは充実した顔で宿舎へ帰ってくることができました。夕方には、雰囲気を変えての坐禅体験を行いました。坐禅では姿勢を整えること・調息（息を整える）・調心（心を整える）ことで心が穏やかになり心と体を元気にすることができると学びました。静かで落ち着いた時間を過ごせました。この修学旅行3日間で生徒たちは、「その日の生活を振り返り、次の日・次の行動に生かす」という経験をたくさんしてきました。この経験を次の合唱コンクール・体育祭・進路選択や日常生活に生かしてほしいと思います。具体的には、失敗してもよいから、自主的やってみる姿勢が増えるといいと思います。最後に宿の方や旅行者の方が「元気に『ありがとうございます』と言えるのはとてもいいですね。」と話していました。普段の生活が出ていてよかったと思います。保護者の皆様には健康管理等ご協力ありがとうございました。



2年生校外学習お台場周辺5月30日・1年生校外学習青少年活動センター5月29日

台風1号の接近で雨が心配でしたが1・2年生ともに晴天に恵まれました。修学旅行に向けて1年生が加治丘陵散策と青少年活動センターでの飯盒炊爨を、2年生が東京駅の団体集合場所のチェックポイントを通過した後にお台場周辺をそれぞれの学年が班行動を中心に活動しました。生徒は行事を通してスパイラルに成長していくと思います。1年生の校外学習で計画を立て（P）実行し（D）振り返り（C）改善策を考え2年生で生かす（A）。そして2年生でそれを繰り返し、修学旅行へと繋がっていく。そして、3年生では計画に沿って1日目を実行し、宿舎での係り会等を通して振り返り、2日目の行動を改善する。それを繰り返すことで1日目と3日目の集団としての行動が変わり、自分たちに自信が持てるようになります。自分たちで話し合っって考え行動し、自分の仕事に責任を持ちやり切る。この経験を日常生活に生かすとともに、1年生・2年生は今回の経験を修学旅行に向けて生かしてほしいと思います。



年長者はつつ講座ボランティア5月25日

講座では、最初にフレイル（加齢や疾患によって身体的・精神的にさまざまな機能が徐々に衰え、心身のストレスに脆弱になった状態のこと）予防の講演がありました。その後、スマートフォンを利用したQRコードを読み取り、情報を確認する作業を中学生が年長者に教えながら実際に行いました。中学生たちは、大きめの声でゆっくり優しく教えていました。最後に「椅子に座ってできる体操」を行ったのですが、頭も使うため結構難しく、また、年長者よりも中学生が体を痛がっている様子もありました。本校の学校運営協議会長である区長会長も様子を見に来ていましたが、「とても多くの中学生が参加してくれて活気があってとてもうれしい。感激して涙が出そうだ。」と話していました。また、主催した入間市東金子地区地域包括センターの方々も地域のために多くの生徒が参加してくれたことにとても感謝していました。今回は年長者約30名、中学生約30名、総勢60名近くが集まりました。最近、地区の子どもと大人の交流が減ってきて寂しいそうです。地域の方々とも子どもが集まって明るく元気に活動している姿はとてもよいものだと感じました。

学校総合体育大会 6月10日・11日

初日は雨のち曇り、2日目と3日目は真夏日という天気の中、学校総合体育大会入間市予選会が開催されました。3年生にとっては集大成の、下級生にとっては新人戦に向けての大会です。生徒たちは、部活動を通して縦（異学年）と横（同学年）の連携を学びます。また、最後までやり切ることを経験させられるのも部活動ならではのです。生徒達はそれぞれの立場で頑張ったと思います。保護者の皆様には初日が雨のために急な日程変更がありましたが、ご協力ありがとうございました。

【主な大会結果】

剣道部： 男子	団体戦	優勝	県大会出場
	個人戦	1位・4位	県大会出場
女子	個人戦	1位	県大会出場
男子バスケットボール部：		1回戦惜敗	
女子バスケットボール部：		2回戦進出	
男子ソフトテニス部：	団体戦	2回戦進出	
女子ソフトテニス部：	団体戦	3位	
サッカー部：		1回戦惜敗	
陸上部： 総合		3位	
男子：			
・100m	2位		
・200m	2位	県大会出場	
	6位	県大会出場	
・1500m	2位	県大会出場	
・3000m	3位	県大会出場	
・円盤投	3位	県大会出場	
・砲丸投	3位		
女子：			
・1年100m	2位	県大会出場	
・800m	1位	県大会出場	
・1500m	3位		
・砲丸投	3位		

水泳：100m自由形 県大会出場 50m自由形 県大会出場

秩父神社奉納剣道大会： 男子団体3位

入間市あいさつ運動標語：「あいさつは みんなのえがお おまじない」

【7月の行事予定】 ※予定は変更になる場合があります。

★ 学校諸経費引落日：16日（火）、25日（木）★

☆ スクールカウンセラー勤務日：2日（火）、9日（火）、16日（火）☆

1（月）	期末テスト（～2）	12（金）	学期末短縮日課（～18）
2（火）	開校記念日	13（土）	P T A 資源回収
3（水）	2年・社会体験チャレンジ（～5）	16（火）	全学年・マイタイムライン研修
8（月）	第2期時間割開始	18（木）	給食終了
11（木）	道徳授業参観・保護者会	19（金）	終業式
		22（月）	夏季休業日・三者相談（～8/2）

【学校よりお知らせ】

①校舎改修工事について

- ・工事内容は、屋上の防水、壁面改修および塗装、等です。
- ・工期は7～12月を予定しています。
- ・工事中は校舎が足場で囲われます。

②7～8月の部活動について

- ・熱中症対策のため、原則として朝練習のみ、放課後練習は行いません。
- ・県大会出場の運動部については、協議の上、放課後練習を行う場合があります。
- ・夏休み中の部活動についても、熱中症指数等状況に応じて中止となります。

③7～9月の登下校時の服装について

- ・熱中症対策のため、夏服に加えて、体育着での登下校を許可します。
夏服か体育着かを、体調や気温によって各自で選択してください。
- ※熱中症対策が目的であるため、ジャージや部活動練習着での登下校は不可とします。